

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año *77* Mes *VII* Día *10*Página *33* Columna *1*Ubicación del recorte *27 30.07*

Biblioteca del Congreso Nacional — Anexo

EMOTIVA CEREMONIA EN CERRO CHACARILLAS

# Juventud Renovó su Fe En Destinos de Chile

- Fue presidida por el general Augusto Pinochet y asistieron a ella miles de jóvenes

En la cima del cerro Chacarillas e inspirada en el gesto heroico de los héroes de La Concepción, la juventud reite-  
ró anoche su fe en el presente y futuro de Chile.

Bajo la luz de las antorchas, cuyas llamas eran doblegadas por el frío viento nocturno, el emblema patrio y en presencia de la primera autoridad de la nación, el general de Ejército Augusto Pinochet, miles de jóvenes participaron en la ceremonia que tuvo la forma de un compromiso con la tierra que los vio nacer y cuya esencia se extrajo del ejemplo que dieron aquellos 77 bravos que el 9 y 10 de julio de 1882 se batieron en la sierra peruana hasta sucumbir.

Las invocaciones patrióticas y el recuerdo de aquellos compatriotas que prefirieron inmolarse antes que arriar la bandera emocionaron a quienes llegaron hasta Chacarillas.

El acto fue organizado por el Frente Juvenil de Unidad Nacional para conmemorar, simultáneamente, el segundo aniversario de su creación y el "Día de la Juventud".

## DE TODOS LOS PUNTOS

Durante el mismo hablaron el Presidente Pinochet y el Coordinador Nacional del Frente Juvenil, Ignacio Astete. También se realizaron una misa de campaña, que ofició el padre Alfredo Ruiz Tagle y la vigilia nocturna de 77 jóvenes que simbolizaron a los soldados que murieron en La Concepción.

Acompañado de la Primera Dama, señora Lucía Hiriart, del Ministro Secretario Ge-

neral de Gobierno, general Hernán Bédarides, y del Director de Organizaciones Civiles, coronel Sergio Badiola, S. E. llegó poco después de las 19 horas, siendo saludado con tres disparos de cañón.

El Jefe del Estado, su esposa y otras autoridades cruzaron por un puente hacia el "caracol" de piedra y el cual estaba flanqueado por los 77 jóvenes. Tras la ubicación del grupo en el lugar asignado, 8 jóvenes de la Isla de Pascua, Arica, Los Andes y Punta Arenas convergieron hacia la piscina.

El grupo hizo una ofrenda y luego, tomados de la mano, prometieron a los héroes de La Concepción que la Patria que ellos soñaron es obra de todos los jóvenes de hoy. Un toque de clarín llamó a silencio y luego se hizo una invocación a los héroes de la sierra peruana nombrando a cada uno de ellos.

La emotividad del momento se tornó más fuerte cuando, al encender un gran fuego a la entrada del recinto, los jóvenes levantaron hacia el cielo sus antorchas y gritaron: "Estas llamas son las formas vivas que nos hablan de una fe que jamás disminuyó, así como la bandera de esos soldados jamás fue arriada".

Se izaron después 77 banderas en los respectivos mástiles y cuando ello hubo terminado, los jóvenes dijeron con voz fuerte: "Hermanos de La Concepción" todos los jóvenes responden "Presente".

*Chacarillas 77*